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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

１　比　嘉　讓　治 　

１　カーミージー周辺の海浜公園事業について

　(1) 一時凍結となっている「まちづくり構想」（防衛省補助事業）

　　の今後の見通し

　(2) 「一括交付金」事業でのカーミージー後方の部分的整備につい

　　て

２　第一ステージ埋立地の緩傾斜護岸の利活用について

　(1) 西海岸イノーの市民活用が急増しているが、カーミージー側は

　　アクセス道路や駐車場も未整備の現状があります。それらを整

　　備することについて

　(2) 第一ステージ内の緑地に仮設トイレを早急に整備してもらいた

　　い。

３　上港川の生活環境悪化について

　(1) 先の３月定例会でも取り上げましたが、市道港川伊祖線周辺は

　　今もマンション・アパート建設が見られ、交通量の増加で住民生

　　活、子供たちの通学時の安全問題など悪化するばかりです。拡幅

　　などの抜本的な改善は遠い先になりそうだが、その間何もせず放

　　置するのは問題。電柱移設など今やれることは検討し対応して欲

　　しい。

　(2) 「金城スーパー～沖商住宅向け私道」朝夕一定時間帯に「大型

　　車両」の通行制限ができないか。

４　地域内公園整備について

　(1) 港川サンハイツ公園の活用目的変更について検討は進んでいる

　　か。（グラウンドゴルフができるようにすでに地域２自治会から

　　文書で要請済み）

　(2) 牧港緑地公園内にも小規模グラウンドゴルフ場を確保してほし

　　い。

　(3) 港川小学校横の公園が、利用者も少なく遊休化している。活用

　　方法の検討策を聞きたい。

２　与那原　良　明 　

１　松本市長は自らの公約を破り那覇軍港の浦添移設を受忍した理由

について伺います。

２　西海岸開発の進捗状況について伺います。

　(1) 第一ステージの進捗状況について

　(2) 第二ステージの進捗状況について

　(3) 第三ステージの進捗状況について

３　市道経塚西線と県道153号線の交差点に横断歩道と信号機の設置

ができないか伺う。　

４　うちょうもう広場の芝の張りかえについて伺います。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

３　比　嘉　克　政 　

１　本市の小中学校における不登校の現状とその対策について伺いま

す。

２　西海岸開発、第一、第二ステージの進捗についてお聞きいたしま

す。

３　オリオン通り線の進捗について伺います。

４　モノレール浦添前田駅周辺整備と一体となった浦添城跡周辺の整

備について伺います。
　

４　上江洲　徹　也 　

１　浦添市の法人化設立を目指す自治会に対し、実現に向けた取り組

みについて

２　県道 38号線と県道 153号線の安波茶交差点、前田方面から牧港

方面へ右折する時の安全性の確保について

３　浦添市の独居高齢者孤独死防止の取り組みについて

４　浦添市の医療費抑制のための手段として、「残薬」の解消に向け

た取り組みについて

５　浦添市立 11小学校の３・４年生総合学習での「ふるさと学習」

の取り組みについて

　(1) 世界遺産追加登録を目指す「浦添グスク」の史跡浦添城跡整備

を含めたグスク学習ができないか伺う。

　(2) 湧き水ｆｕｎ倶楽部が作成した浦添市の湧き水パンフレットに

類似するものを、小学校３・４年生の「わたしたちの浦添市」補

完資料にできないか伺う。

　(3) 港川小学校の児童が 11年間継続して行っている「里浜づくり

学習」を全小学校で取り組むことができないか伺う。

６　浦添市の商工振興行政について

　(1) 中小企業振興条例制定の進捗状況について

　(2) 平成７年９月～平成８年３月までの浦添市広域商業診断実施後

　　の浦添市商業力の成果について

　(3) 平成 27年３月発行の「沖縄県買物動向調査報告書」から、今

後の浦添市商業振興の取り組みについて

　(4) イオンライカムオープン後、これからの近隣市町村の商業力強

化による浦添市への影響について

　(5) 浦添市商業振興ビジョン計画策定基礎調査から３年が経過しま

す。期間がたちすぎると再調査の必要性も考えられます。ビジョ

ン計画の進捗状況について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

５　又　吉　　　栄 　

１　西海岸開発について

　(1) 第一ステージの進捗について

　(2) 浦添市案の展開について

　(3) 浦添臨港道路、北道路、港川道路（浦添西原線）の進捗状況に

ついて

２　三世代同居推進について

３　市内公園の遊歩道設置計画について

４　牧港漁港整備について
 

６　浦　﨑　　　猛 　

１　平成25年度財政状況資料集について

　(1) 将来負担比率、扶助費・補助費等の経常収支比率、普通建設事

業費の課題や現状、そして将来に向けた改善策について

　(2) 地方債現在高、積立金現在高、債務負担行為翌年度以降支出予

定額の課題や現状、そして将来に向けた改善策について

２　第四次てだこ高齢者プランについて

　(1) 高齢者の就業支援について

　　①シルバー人材センターの充実について

　(2) 日常生活圏域別の具体施策の展開について

　　①浦西中学校区の具体施策の展開について
　

７　金　城　泰　邦 　

１　発達障がい児への療育支援について

　(1) 基幹相談支援センターに経験ある専門士の配置をすることにつ

いて

　(2) 療育施設を設置することについて

２　バリアフリーのインクルーシブ教育を導入することについて

３　コミュニティスクールでの学校運営協議会を設置することについ

て

４　学校施設の水道栓に節水器具を設置することについて

５　地方創生事業を活用し、自治会の活性化を図ることについて
　

８　下　地　秀　男 　

１　プレミアム商品券について

　(1) 事業の概要について

　(2) 地域への経済的効果について

　(3) 市民への周知徹底について

２　住環境について

　(1) 空き家・空き地対策について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　(2) 沖縄県住宅リフォーム市町村助成支援事業を活用した事業の実

施について

　(3) 里道の整備について

３　障害者総合支援法について

　(1) サービス利用計画書の進捗状況について

　(2) 就労支援事業所での宮古島市の取り組みについて

　　①目の不自由な方やお年寄りが使い勝手がよいごみ袋を就労支援

     事業所で作成することについて

４　ティーボールの小学校課程での取り組みについて

５　琉球かれんをさまざまな学習へ活用することについて

　(1) 不登校児への活用

　(2) 生涯学習への活用

６　キャンプ・キンザーの返還について
　

９　西　銘　　　健 　

１　松本市長は「軍港は明確に反対」西海岸の埋め立ては「ゼロベー

スで見直し」という選挙公約を破り、軍港の受け入れを表明しまし

た。市長の公約破りは松本市政への市民の信頼を著しく失墜させる

と同時に、民主主義を破壊する暴挙です。海兵隊の出撃基地として

の危険な軍港はいらない。税金の無駄遣い、自然破壊であり、軍港

建設につながる西海岸の埋め立ては必要ないというのが市民の願い

です。

　(1) なぜ浦添市の西海岸に軍港が必要なのか。

　(2) 軍港を建設させないために市長はこの２年間、何をしてきたか。

　(3) 軍港受け入れを撤回し、軍港建設を中止させることについて

２　国民健康保険について

　(1) 高すぎる国保税を引き下げることについて

　(2) 国民健康保険法第44条に基づく要綱を改正して、手元にお金

　　がなくて病院に行くことができないという市民が医療費の減額、

　　免除で安心して病院に行くことができるようにすることについて

　(3) 国保世帯にさらなる負担を強いることになる国保の都道府県移

　　管に反対することについて

３　希望する全ての子どもが保育園に入ることができるよう公立・認

可保育園を増設し、支援を拡充することについて

　(1) 待機児童の解消に向けた具体的方策について

　(2) 保育料を引き下げることについて

　(3) 子どもの健やかな成長を保障するため、市立保育所の全ての保

　　育士を本務で雇用することについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　(4) 県が実施予定のひとり親家庭への保育料補助を本市でも実施

することについて

　　①本市の対象者は何人か。

　　②市の実施予定を伺う。

　(5) 認可外保育園への支援を拡充することについて

４　発達障がい児・者支援を拡充することについて

　(1) 医療、保健、福祉、教育、労働など発達支援にかかわる各部署

が発達障がい者の支援のために連携して事業を展開できるように

することについて

　(2) 乳幼児健康診査でスクリーニングされた発達の気になる子の早

期発達支援、育児支援の取り組みの場として「健診事後教室」を

実施することについて

　(3) 幼稚園に特別支援ヘルパーを配置することについて

　(4) 特別支援ヘルパーの処遇を改善することについて

５　幼児期は生涯にわたる人格形成の基礎を培う時期です。子ども一

人一人の健やかな成長を保障するために幼稚園教育を充実させるこ

とについて

　(1) 全ての学級担任を本務で採用することについて

　(2) 臨時職員の処遇を改善することについて

　(3) 担任を確保することができないまま、新年度を迎えた学級は何

　　学級あるか。

　(4) 現場で必要とされている人員をしっかり確保するのと同時に、

　　３年保育を実施することについて

６　子どもの「最善の利益」を保障する立場から、不登校の子にも学

校と同等の公的支援を行うことについて

　(1) 教育相談支援員の勤務時間をふやすなどして体制を強化するこ

　　とについて

　(2) 「くくむい」職員の増員や勤務時間の増、臨床心理士を正規職

　　員で採用するなど体制を強化することについて

７　住環境の改善と地元中小業者の経営を守り、雇用を広げる住宅リ

フォーム助成制度は全都道府県と、市町村の約９割に当たる 1,559

自治体で実施されています。浦添市においても住宅リフォーム助成

を実現することについて

８　内間の渚マンションが依然として危険なまま放置されています。

早急に対策を講じることについて

９　低賃金で不安定な非正規雇用の増大が、貧困と格差を広げていま

す。正規職員でも異常な長時間労働が、働く人の命と健康を脅かし、

家庭も、地域社会も壊しています。安定した雇用の確保が求められ

ています。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　(1) 浦添市において必要な正規職員数を確保し、非正規職員の処遇

　　を改善することについて

　(2) 平成27年度配置に向けた各部署からの職員増の要求人数と配

　　置人数

10　オスプレイが、ハワイで墜落炎上し、２人の死者を出しました。

内間保育所や浦添高校、神森・内間小学校の上空を、日米合意違反

の昼夜を問わない低空ヘリモードで飛んでいます。市民は墜落の不

安を抱えています。これまで 40人以上の死者を出している危険な

欠陥機オスプレイの即時飛行停止と撤去を日米両政府に求めること

について

11　日本が攻撃されていないにもかかわらず、アメリカの起こす戦争

に自衛隊を参戦させる戦争法案は、武力の行使や戦力の保持を禁じ

た憲法第９条を幾重にも踏みにじる違憲立法です。沖縄戦で住民の

半数近くが犠牲になった浦添市から戦争法案に反対すべきです。市

長の見解を伺う。

12　今年は戦後 70年の節目の年です。戦争体験者が高齢となる中、

沖縄戦の実相を風化させず後世に継承することが平和な浦添市をつ

くる礎となります。浦添市史戦争体験記録には、当時の浦添村

2,077世帯のうち一家全滅が 469世帯と記録されています。浦添は

沖縄戦の最大の激戦地でした。浦添市での戦争体験者の証言をさま

ざまな形で記録すること及び戦争資料館を設置することについて

13　水道会計の積立金が 25億円を超えました。水道料金の引き下げ

や、減免で市民に還元することについて

　(1) 水道会計の財政状況の推移について

　(2) 水道料金を引き下げ、減免をすることについて

10　仲　里　邦　彦 　

１　浦添市の戦後70年を振り返る。

　(1) 平和教育について

　　①学校現場における特設授業の設定について

　　②市長部局における平和学習について

　(2) 学童疎開地の訪問について

　(3) 浦添市戦没者追悼式へ愛知県知事並びに蒲郡市長を招聘するこ

　　とについて

　(4) 慰霊碑の保守管理について

　(5) キャンプ・キンザーの一括返還を求めることについて

　(6) 名所旧跡並びに史跡の標示について

　　①大平特別支援学校前の軽便鉄道敷設展示物について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　　②戦前の軽便鉄道駅舎の標示について

　　③仲西小学校（国民学校）跡地の標示について

２  内間１丁目 14番付近の道路の安全対策について

11　伊　礼　悠　記 　

１　子ども医療費の無料化を拡大し、病院窓口での支払いを無料にす

る現物給付を実現することについて

　(1) ３月議会で10月からの通院分を就学前まで年齢拡大すること

　　について、対応していきたいと答弁しているが進捗を伺う。

　(2) 貸付制度の実現について

２　学童クラブへの支援を拡充することについて

　(1) 公的施設への設置計画について

　(2) 浦城小学校区の大規模学童の分離と、補助金交付について

　(3) 適正規模での保育実現に向け、条例における環境整備の基準を

　　満たすため補助金などで支援することについて

　(4) 学童支援員の処遇改善について

　(5) 家賃補助を拡大することについて

３　浦添市には５月１日時点で488人の保育所の待機児童がいます。

希望する子どもたちがいつでもどこでも入所できる保育行政と、保

育の質を保障することについて

　(1) 今年度の定員増と具体的な計画について

　(2) 現計画では市長の公約である待機児童解消は任期中に達成でき

　　ないが、計画を前倒しするなど早期に実現を目指すべきではない

　　か。

　(3) 真の待機児童ゼロが実現できるよう、国が検討している待機児

　　童定義の改悪を採用しないことについて

　(4) 保育士正規雇用促進事業について

４　当山小学校と浦城小学校は児童数が1,000人を超え過密校となっ

ており、子どもたちの教育環境の整備が急務の課題となっています。

新設校や分離校の建設を行うことについて

５　幼児期は人間としての土台をつくる大切な時期です。安定した教

育活動と幼児教育の質の維持、向上のため幼児教育を充実させるこ

とについて

　(1) 幼稚園の本務教諭を増員することについて

　　①本務教諭と臨時教員の比率、年齢構成の推移について

　　②臨時教員を本務で採用することについて

　　③４歳児学級にも本務教諭を配置することについて

　　④採用年齢を小学校並みの45歳に引き上げることについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　(2) 臨時教員の処遇改善について

　　①日給はふえたが今年度から祝日分が減らされている理由につい

　　 て

　　②朝４時間、夕方４時間という勤務形態を改善することについて

　　③駐車場料金を徴収しないことについて

　(3) 個に応じた教育や一人一人の特性、発達課題に即した幼児教育

　　ができるよう、少人数学級を実現することについて

　　①定員数を超えている学級があるか。

　　②定員数を超える場合は新たに学級を設置すること。また当面は

　　 補助員を充て安全、安心の幼児教育を確保すること。

６　軍港建設と一体の西海岸の埋め立て計画は、市民不在で進められ

税金の無駄遣いであるだけでなく自然破壊であり、これ以上進める

べきではありません。公約であるゼロベースでの見直しを強く求め

る。

　(1) これまでの埋め立て事業にどのくらい事業費がかかったか。

　(2) 公約であるゼロベースでの見直しを行わなかった理由は何か。

　(3) 第二ステージの進捗と総事業費について

　(4) 軍港を受け入れなければ浦添市案は実現できないのか。

７　松本市長の浦添新軍港の受け入れ表明は、公約破りで市民裏切り、

民主主義の否定であり言語道断、市民から怒りの声が上がっていま

す。戦争につながる軍港の受け入れを撤回するよう強く求める。

　(1) 「公約は一度掲げたらどのような状況の変化があっても、変え

　　ることがあってはならないものでもない」と記者会見で発言した

　　が説明を求める。

　(2) 軍港移設の進捗について

　(3) 市長に就任してこの間、軍港移設反対の公約を実現するため具

　　体的に何を行ったか。

　(4) なぜ軍港を受け入れる判断をしたのか、具体的な説明を求める。

８　普天間基地に配備されているオスプレイと同型機がハワイで墜落、

２人が死亡し同機の事故による死亡者は延べ 41人となりました。

知事の飛行停止要求を無視し、事故原因も究明されないまま浦添市

上空も飛行するオスプレイに市民の不安は一層高まり、今もなお命

が脅かされ続けていることを断じて容認できません。

　(1) 本市上空での飛行件数、飛行状態、飛行航跡について

　(2) 健康被害の状況について

　(3) 低周波音の測定を行い、公表することについて

　(4) 市として日米両政府にオスプレイ撤去の申し入れを行うことに

　　ついて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

９　市営住宅の増設と建てかえなどで市民の安心、安全な暮らしを守

ることについて

　(1) 既存の市営住宅の戸数と築年数

　(2) 入居希望者数と実際に入居できた入居倍率について

　(3) 高齢者、障がい者、ひとり親、多子、生活保護世帯などの優遇

　　措置を受ける要支援世帯の入居倍率について

　(4) 今後10年間で発生する公営住宅需要量と供給見込量、新たに

　　必要な戸数と供給計画について

　(5) 家賃の減免制度を周知徹底することについて

10　西海岸の貴重な海を観察する自然教育が日常的に行われ、市内外

に広がっています。参加者がふえる一方でトイレがなく困っている

などの声が多く上がっています。トイレの設置などで誰もがいつで

も里浜活動ができるよう整備を行うことについて

11　浦添城跡は浦添市の貴重な文化遺産であり多くの方に訪れてほし

い場所ですが、車椅子や高齢者が歩くには道が悪く、またトイレが

設置されていないなどから不便であるとの声が多く寄せられていま

す。浦添市が世界遺産を目指す場所として、誰もがいつでも訪れた

いとの声に、どのように応えることができるか伺います。

12　庁舎内の車椅子用トイレの設置を増設することについて

13　介護保険について

　(1) 高すぎる介護保険料を引き下げることについて

　(2) 浦添市独自に保険料の減免制度を実施することについて
　

12　當　間　清　春 　

１　第３次てだこ親子プランについて

　(1) 浦添市子ども・子育て支援事業計画の周知方法について

　(2) 小規模保育事業について

２　沢岻ハンダガーの整備について 

３　路線バス87番てだこ線の路線延長について

４　前田トンネル内外周辺の照明について
　

13　比　嘉　武　宏 　

１　戦後70年の節目における浦添市の取り組みについて

２　牧港補給地区の一括全面返還への取り組みについて

３　市内の空き地対策について

４　マイナンバー制度の本市の取り組みについて

５　浦添市「よりみち」観光振興事業について

６　結の街の飲食型創業支援室（チャレンジショップ）の展開につい

て

７　「自立サポートセンター・てだこ未来」の相談支援事業について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

14　仲　程　淳　也 　

１　浦西中学線付近の市街化調整区域について

　(1) 現状

　(2) 今後の行政の考え方

２　 待機児童解消について

　(1) 現状

　(2) これまでの推移

　(3) 解消に向けた取り組みについて

３　市内における空き家・空き室の状況について

４　市長の政治姿勢について

　(1) 選挙時の西海岸開発の考え方と現状

　(2) 選挙時の那覇港湾施設の移設の考え方と現状

　(3) 市長の公約に対する考え方　
　

15　亀　川　雅　裕 　

１　モノレール「てだこ浦西駅」周辺整備計画について

２　各種審議会委員の選任について

３　スケボー広場について

　(1) スケボー広場の危険性について

　(2) 危険性の解消策は？

４　本市内のＡＥＤの設置状況及び管理体制について
　

16　又　吉　健太郎 　

１　西海岸開発について

２　今年度からスタートした子ども子育て新制度について

３　メールや多言語で119ができる体制の構築について

４　政治教育導入について

５　特別支援教育について

６　指定管理者や委託事業者の現在の状況と消費税が８％になったこ

との影響について

７　墓地行政について

８　プレミアム商品券について

９　公共用地にホテルやカフェなどを整備することについて

10　モノレール事業と駅周辺事業について

11　５月12日に襲来した台風６号への対応について
　

17　松　下　美智子 　

１　（仮称）浦添市民平和の日の制定について

　(1) 平成 23年６月議会でも提言させていただきましたが、戦後 70

年を迎えるにあたり、改めて本市の見解をお伺いします。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

２　競輪・競艇場外券発売場建設報道のその後の動きについてお伺い

　します。

３　教育行政について

　(1) 日本語教育支援員の現状についてお伺いします。

４　交通安全対策について

　(1) 自転車の安全運転について

　　①６月１日から改正道路交通法の施行に伴う本市の取り組みにつ

　　 いてお伺いします。

　(2) 宮城大通り線の仲西小学校とパイプラインへの３差路交差点の

　　パイプラインに向かう下り坂へのすべり止め塗装の施工について

　　お伺いします。

５　本市の認知症対策の取り組みについてお伺いします。

　(1) 特に早期発見、早期取り組みについてお伺いします。
　

18　宮　里　弘　和 　

１　西海岸開発について

　(1) 第二ステージの完了までの工程について

　(2) 臨港道路浦添線及び浦添北道路の開通までの工程について

　(3) 西海岸道路の歩行者及び自転車の通行ルートについて

２　てだこ浦西駅と西海岸道路を結ぶバス路線の考えはあるか伺う。

３　観光振興について

　(1) 観光振興の現状と将来性について

　(2) 中、長期計画について

４　ふるさと納税について

　(1) 取り組み状況と今後の展望について

　(2) 市産品の活用及び宣伝について　
　

19　銘　苅　良　二 　

１　政治姿勢について

　(1) 松本市長の公約について

２　教育行政について

　(1) 子供たちの教育環境

　　①フリースクールの考え方について　

　(2) 浦城小学校の渡り廊下の設置について

３　地域力の強化

　(1) 地域の核となる自治会づくりについて

４　伊祖城跡整備について

５　観光行政について

　(1) 観光振興の取り組みについて　
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

20　当　山　勝　利 　

１　西海岸周辺について

　(1) 市長の軍港受け入れ表明について

　　①市長は軍港受け入れ表明を公約違反であると認識しているか伺

　　 う。

　　②市民との約束である選挙公約は実現に向け努力すべきと思うが

　　 いかがか。

　　③市長は「人を騙さない政治にリニューアルします。」と約束さ

　　 れた。それと今回の公約違反とを照らし合わせ市長の考えを伺

     う。

　　④市民と約束した公約を反故にしたからには、速やかに市民に信

　　 を問うべきである。市長の決意を伺う。

　(2) 西海岸浦添市案と軍港について

　　①変更に伴い第二ステージの環境アセスメントのスケジュールに

　　 変更があるか伺う。

    ②軍港の位置と形状と面積について伺う。

　　③今回の変更により第三ステージの物流機能は確保できるか伺う。

　　④西海岸浦添市案は軍港の位置を決めることを前提につくられた

　　 計画か伺う。

２　浦添市のインキュベーションについて

　(1) 浦添市のインキュベーション事業の成果について伺う。

　(2) 浦添市は、ＩＴ事業を推進するためにインキュベーション事業

　　を行っていると理解しているが、現状について伺う。

　(3) 浦添市にとってのインキュベーション事業とは何か伺う。

３　学校運営協議会について

　(1) 学校運営協議会のメリットとデメリット、そして市内小中学校

に導入することについて伺う。

４　図書館運営事業について

　(1) 図書購入費が５年連続して減少している。どのような影響が出

たのか伺う。またそれに対する所見を伺う。

５　沢岻幼稚園の園舎について

　(1) 沢岻幼稚園では仮設校舎であったプレハブを引き続き長年使用

している。すぐに改善すべきと思われるが所見を伺う。

　(2) プレハブ校舎を恒常的に使用する事は法的に問題はないか伺う。

　(3) プレハブ校舎の 1学級分の面積と園児の受け入れ人数に問題は

ないか伺う。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

21　真栄城　玄　誠 　

１　空き家の適正管理について

　(1) 長期間放置されている空き家の把握について

　(2) 空き家の所有者への行政指導状況について

２　字誌発刊について

　(1) 市内各自治会での字誌の発刊状況について

　(2) 活用状況について

３　小規模保育事業について

　(1) 小規模保育の概要について

　(2) 小規模保育事業認定までのスケジュールについて

　(3) 申請書類について

４　公用車による交通事故について

　(1) 過去５年間の事故発生件数及び損害賠償金額について

　(2) 事故の主な要因について

５　愛の声かけ・ひまわり運動について

　(1) 愛の声かけ・ひまわり運動の概要について

　(2) 取り組み状況について

６　内間西公園付近の安謝川のしゅんせつについて

　(1) 進捗状況について
　

22　仲　里　勝　憲 　

１　浦添市情報公開条例の実施機関に浦添市土地開発公社を含めるこ

とについて

２　牧港補給地区（キャンプ・キンザー）の返還計画と先行取得制度

について

３　プレミアム商品券について

４　スーパー・コミュニケーショナルスクール事業について

５　課題を抱える児童生徒支援事業について

６　子ども等の健全育成支援事業について

７　指定管理者の指定のあり方について

８　本市の官学及び産官学の連携について

９　浦添宜野湾漁業協同組合クルマエビ養殖場について

10　西海岸開発計画の進捗について

11　那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添移設について

12　モノレール浦添延伸と沖縄都市モノレール（株）の経営健全化に

ついて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

23　島　尻　忠　明 　

１　台風時における小中学校の対応について

２　平成27年度の成人式の運営について

３　市内の土地等の課税基準について

４　渋谷区男女平等及び多様性を尊重する社会を推進する条例（渋谷

区同性パートナーシップ条例）について市長の見解を伺います。
　

24　護得久　朝　文 　

１　市内小中学校の教室の利用状況について伺います。

２　前田トンネル内の照明について伺います。

３　宮城大通り線と仲西線の交差点は事故が多いので、それに対する

対策について伺います。

４　遊び型の不登校生徒の居場所づくりについて伺います。
　

25　又　吉　謙　一 　

１　勢理客内間線（シーサー通り）の道路管理における本市の考え方

について伺います。

２　本市を流れる安謝川、小湾川、牧港川の汚濁状況及び汚濁防止の

取り組みについて伺います。

３　市長の政治姿勢について

　(1) 116の公約を掲げ当選した松本市長の公約に対する取り組み状

　　況と現状を伺います。

　(2) 公約に対する考え方を伺います。
　
　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　上
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